



Carrefour Belfort/Austerlitz/Boussange

Compte rendu de la réunion in situ du 30 Mai 2006-05-30

Présents :

- Mr Nicolas – Voirie Grand Lyon
- Mr Cerrone – Voirie Mairie 4eme
- Mr Perez – Police Municipale 4eme
- Me Berrached – Parent d'élève
- Me Hamaili – Parent d'élève
- Mr Dubois – Conseil de quartier Est

Présentation :

Le carrefour Belfort/Austerlitz/Boussange est un axe important de circulation pour les voitures et bus.

La présence d'une école, d'une crèche et de commerces en fait également un passage important de piétons, poussettes ...

Problématique / constat :

- Des voitures garées sur les passages piétons Belfort et Austerlitz
- Des voitures en double sens devant les commerces, obligeant la circulation à se déporter sur les autres voies.
- Le passage piéton Belfort peu visible (les automobilistes descendant de l'avenue Boussange ont le regard focalisé sur les voitures « montantes » afin d'assurer la priorité à droite.
- Le passage piéton Boussange est peu respecté par les voitures. Les voitures semblent « emporter » par la descente et ont tendance à forcer le passage.

D'une manière générale, il faudrait :

- Libérer les passages piétons et les rendre plus visibles
- Limiter la vitesse sur l'avenue Boussange ou, en tous les cas, assurer le respect du passage piéton.
- Rendre les flux de circulation plus lisibles

Les possibles modifications mises en avant :

1- Possibilités court terme :

- 1.1- Plots bétons sur chaussée au niveau des passages piétons Belfort et Austerlitz.
- 1.2- Renforcement de la présence policière aux heures d'affluences (limiter la vitesse, verbaliser les voitures garées en double sens et sur passage piétons, sécuriser le passage piéton avenue Boussange).
- 1.3- Contrôle de vitesse sur avenue Boussange pour état des lieux

2- Possibilités à plus long terme :

- 2.1- Elargissement du trottoir face aux commerces (et suppression de 3 places voiture)
- 2.2- Réduction de la vitesse sur Avenue Boussange (coussin ?, marquage ?, panneau ?...)
- 2.3- Assurer la visibilité du passage piéton Belfort (l'élargissement du trottoir devrait également assurer ce point).



3- Autres points abordés à suivre :

- Revoir le dépose minute. Il ne fonctionne pas dans l'état actuel.
- Revoir l'emplacement du panneau Deceau qui accentue les problèmes de visibilité.
- Revoir l'emplacement de la poubelle qui gêne le passage piéton Boussange (en plus d'un lampadaire et d'une borne à incendie).

Conclusion :

Des actions court termes sont à mettre en place au plus vite (§1).

Une présentation de l'aménagement possible du carrefour (§2) sera organisée par les services voiries.

D'autres points abordés (§3) semblent pouvoir participer activement à une amélioration de la circulation.

Le conseil de quartier suivra les réflexions et mise en place.

Lyon, le 30/05/06
Eric Dubois pour le
Conseil de Quartier X-Rousse Est